

21/10/2009 - PROGRAMME 10-15

## Dernier stage pour le Programme 10-15



Fin octobre, les pilotes du Programme 10-15 se retrouveront à l'Auto Sport Academy, au Mans, pour le 4ème et dernier stage de la saison 2009. Parmi eux, un petit nouveau : **Paolo Besancenez**. Champion de France Minime, vainqueur de la Coupe de France et 2ème du Trophée de France, ce jeune talent ne cesse de faire parler de lui. En toute logique, il rejoint donc ce programme d'accès vers le haut niveau mis en place en début d'année par la FFSA.

Récemment, deux pilotes ont eux aussi beaucoup fait parler d'eux... Tout d'abord, **Pierre Gasly** qui aura été LA révélation de la Coupe du Monde KF3 (Sarno, début septembre) où il décrochait la 3ème place, un résultat époustouflant pour une 1ère saison en KF3. Il confirmait lors de la rentrée automnale des Grand Prix Open Karting FFSA à Ostricourt puisqu'il réalisait le carton plein lors de la 2ème journée ce qui lui permettait de revenir fort au classement, en passant du 5ème au 2ème rang !

L'autre se nomme **Anthoine Hubert**. Vice-champion de France Cadet pour la 2ème année consécutive, vainqueur du Trophée et de la Coupe, il débutait en KF3 à Ostricourt et créait la surprise lors de la 1ère journée en finissant 3ème de la pré-finale et en remportant la finale !

2ème de la pré-finale samedi, **Enzo Guibert** pointe à la 4ème place du classement général. **Victor Sendin** a quant à lui fait sensation à Ostricourt où il s'octroyait deux deuxièmes places le samedi et deux Top Five le dimanche. Il faisait ainsi un bond de 3 rangs au classement général où il occupe désormais la 7ème place.

De son côté, **Alexandre Baron** aura connu un week-end en dents de scie. Vainqueur de la pré-finale samedi, il cassait son moteur en finale. Le lendemain, lors de la pré-finale, il commettait une erreur en doublant sous drapeau jaune mais parvenait à décrocher la 2ème place lors de la finale. Il occupe toujours la tête du classement de la KF3, avec 123 points d'avance sur Gasly, avant la grande finale des GPO Karting FFSA à Lyon.

Après trois participations à la Bridgestone Cup Suisse qui se sont soldées par des succès puis une 2ème place acquise lors de la manche du championnat suisse à Septfontaine en juillet, **Estéban Ocon** poursuivait son apprentissage de la KF3 en Championnat d'Espagne. Sur la piste d'Alcaniz, il décrochait la 6ème place, avec le meilleur tour en course, après être parti en fond de grille ! Il disputait également la WSK à Zuera où, seul français qualifié, il terminait 18ème avec le 3ème chrono. Il sera présent pour la dernière épreuve de la WSK à Lonato et projette aussi de prendre part à la finale européenne de la Bridgestone Cup.

4ème du Championnat de France Cadet avec 4 podiums à son actif, **Benjamin Gerard** lorgne déjà sur 2010, année où il effectuera ses grands débuts en KF3 avec au programme le Championnat de France, le Championnat d'Europe et la WSK.

Pour ces huit kartmen, le menu de cet ultime regroupement national s'avère copieux avec pour débiter : un cours d'anglais suivi d'un atelier de media-training et d'une heure de course à pied. Le lendemain, il sera question de roulages et toute la journée sera consacrée à des exercices pratiques sur piste : rapidité de mise en action, régularité, travail de mise au point du kart... Le 3ème jour, il s'agira de préparation physique avec toute une batterie d'activités : musculation, tests de coordination, de souplesse... et enfin pour terminer en beauté 3 heures de VTT seront programmées le dernier jour !

**Communiqué de presse FFSA**

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=20557>